

01 BANGKOK

3434333333

Llegada al Aeropuerto Internacional Suvarnabhumi de Bangkok, donde le espera el guía de habla en español. Traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad, capital de Tailiandia, conocida por los santuarios ornamentados y la animada vida callejera. Alojamiento.

Aplica suplemento por traslados desde el Aeropuerto Don Muang.

02 BANGKOK (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida en autobús para una visita panorámica por las principales avenidas de la ciudad. Llegada al bullicioso barrio de Chinatown, para conocer el Templo de Wat Traimit, conocido también como el Templo del Buda de Oro, famoso por albergar una imagen de Buda de 5 toneladas hecha en oro macizo, que permaneció siglos oculta tras ser cubierta por yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Continuación al Templo de Wat Pho, llamado también el Templo del Buda Reclinado, que posee uno de los budas reclinados más grandes del mundo, con más de 46 metros de longitud, que además, posee en sus pies, espectaculares grabados

de 108 imágenes que representan las acciones positivas del budismo. Visita al impresionante complejo del Gran Palacio, símbolo de la ciudad, que fuese la antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XXI. El complejo palaciego, es considerado como uno de los más bellos del mundo por su mezcla exquisita de decoración al estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Continuación al Templo Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de todo el país, que combina espiritualidad con una arquitectura impresionante. Este templo, que es emblema de fe y arte tailandés, está ubicado en el centro histórico de Bangkok, dentro de los terrenos del Gran Palacio, siendo el único templo no habitado por monjes. En su interior, alberga al Buda de Esmeralda, considerado el guardián de toda Tailandia. Por último, visita a una fábrica de piedras preciosas, donde podrá conseguir perlas y otras piedras preciosas, así como carteras, sedas con una variedad de precios para todos los bolsillos.

Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa manga larga o hasta el codo.



03 BANGKOK (Mercado Flotante)

Desayuno en el hotel. Salida por carretera a la población de Mae Klong, para conocer el impresionante mercado sobre las vías del tren. Con un poco de suerte, podrá disfrutar del tren atravesando el mercado y cómo, en tiempo récord, los comerciantes recogen todos los productos que tienen expuestos en las vías del mismo. Luego, visita a la provincia de Ratchaburi, para conocer el Mercado Flotante de Klong Damnersaduak, considerado el más importante del país. Embarque y salida para un paseo en barca a motor a través de la zona de los canales, hasta llegar al propio mercado. Desembarque y breve recorrido a pie, para explorar la gran variedad de productos que posee el mercado, mientras disfruta de su ambiente animado. Regreso a Bangkok.

04 BANGKOK

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente, del 1 de Mayo 2024, al 26 de Marzo, 2025.

≜ EL PROGRAMA INCLUYE

- 3 noches de alojamiento, con impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visita de la ciudad de Bangkok, con el Templo de Wat Traimit.
- Visita al Templo de Wat Pho.
- Visita al Gran Palacio con el Templo Wat Phra Kwai.
- Visita al Mercado Flotante de Klong Damnersaduak
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Agua embotellada por día, por excursión.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Bangkok Holiday Inn Silom o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Bangkok Metropolitan o similar

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría Primera	DBL	S. SGL
De Mayo 1 a Octubre 29	552	160
De Octubre 30 a Marzo 26, 2025	599	208
Categoría Primera Superior	DBL	S. SGL
Categoría Primera Superior De Mayo 1 a Octubre 29	DBL 686	S. SGL 293

Aplica suplemento por traslado nocturno. Aplica suplemento para festividades de Songkran, Loy Kratong, Navidad, Fin de Año y Año Nuevo Lunar. No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino. No incluye visado.

